
  

舞った！ 走った！ 叫んだ！ 一致団結 運動会 

 ５月２５日（土）、晴天の下（風が強いのが玉に

キズでしたが・・・）運動会が行われました。今

年度から、５・６年生による「鶏舞」もプログラ

ムに加わり、花泉小学校の特色と言えるものがま

た一つ増えました。徒競走や団体競技では、ゴー

ルやチームでの勝利を目指してがんばりました。

応援では、６年生のリードで最初から最後まで大

きな声を出し、腕を振り、仲間に声援を送り続け

ました。 

児童会の運動会スローガン「全力で舞え！走

れ！叫べ！仲間を信じて一致団結」を表現できた

と思います。 

保護者の皆様からもたくさんの感想を寄せて

いただきました。一部を紹介させていただきます。 

 

まずは「鶏舞」について。 

 5・6年生での鶏舞、圧巻でした。色とりどり

の衣装が風に揺れて、とてもかっこ良かったで

す。 

 

 自分が小学生の時に踊ったことを思い出しな

がら見ました。１年生の我が子が踊るときが今

から楽しみです。 

 初めて衣装を着たことが嬉しかったようです。

手間ではありますが子どもにとって特別な機

会となりました。家でも自分でご幣束に似たも

のを作り、祖母から扇子をもらって踊っていま

した。楽しく取り組めたようでした。 

 一度は参加を断念した鶏舞でしたが、お囃子の

一員として衣装を着けて参加できることとな

り、親子とも晴れやかな気持ちで当日を迎える

ことができました。配慮していただき保存会の

皆様に感謝申し上げます。 

 大人数での鶏舞は迫力満点ですが、我が子がど

こか分からないのが残念ですね。輪を作っての

踊りだと子どもを見つけられると思いました。 

 統合前の各校の鶏舞を見てきた方々には「どこ

の地区の鶏舞になったのか」「今日までの経緯」

等の説明があればもっと良かったのではと思

います。開会式前のお披露目もとてもインパク

トがあり良かったのですが、早い時間の発表で

集合や着付け等バタバタしてしまうのではと

思いました。 

保存会「鶏舞を教える会」の皆様には、子ども

達の練習のために何度も学校に足を運んでいた

だきました。踊りはお師匠さん方が、各学校の踊

りをミックスして作ってくださったものです。

「〇〇地区の・・・」ではなく「花泉小オリジナ

ル」と言えます。踊りの隊形も「来年度は輪踊り

で。」とお師匠さん方と話しているところです。 

着替えの時間や運動会全体の進行を考え、「鶏

舞」をオープニングでの発表としました。 

衣装は、閉校した各校からの持ち寄りです。兜

や袴に多少の色の違いがあるのもご愛敬です。今

年度は、ＰＴＡ鶏舞委員会の皆様を対象にした

「着付け教室」と、５・６年保護者全員を対象に

した「着付け教室」を行いました。 

当日は８：００から着付けを行いました。朝早

くに集まっていただいた５・６年生保護者の皆様

ありがとうございました。おかげさまで、想定し

ていたよりも短時間で着付けを完了できました。 

次年度も同様になります。よろしくお願いしま

す。 
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次は、各学年にいただいた感想です。 

１年生 

 初めての運動会。毎日一生懸命練習していたよ

うで、家に帰ってからは「お疲れ」のご様子で

した。一生懸命走った徒競走、チェッコリの曲

に合わせて可愛く踊りながら玉入れをがんば

る様子を見て、うれしく思いました。 

 

 園では、はずかしがって踊るのを嫌がっていた

息子なのに、玉入れや応援で元気に踊る姿にと

ても感動しました。すごく成長を感じ、たくさ

ん誉めてあげました。 

 初めての運動会、親としても戸惑うことがあり

ましたが、何事もなく終えることができ良かっ

たです。個人競技では一人一人が全力でがんば

る姿を見、成長を感じました。団体競技は友だ

ちと協力し合う姿がたくさん見られ、勝敗はあ

りますが一生懸命の姿に感動しました。 

 

２年生 

 

 風がすごかったですが、子ども達の楽しそうな

姿が見れました。進行もとてもスムーズに感じ

られました。残念だったのは玉入れのダンスで

内側の子ども達が見えづらかったことでした。 

 我が家の子ども達は運動が苦手と言っていま

すが、のどが痛くなるくらい応援をがんばった

とのこと。結果に関係なく、これからも自分な

りに一生懸命にがんばってほしいと思いまし

た。高学年の鶏舞にも「私も踊りたい。衣装を

着たい。」と楽しみができたようです。 

 

３年生 

 砂まみれになりながらよく頑張りました。子ど

も達から家族への招待状も、成長を感じられる

ような内容でした。帰宅後も運動会の話をする

くらい楽しむことができたようです。来年も子

ども達が笑顔で終われる運動会だといいです

ね。 

 はじめての綱引き。がんばっている姿を見られ

て良かったです。体操や整列もしっかり動いて

いて、たくさん練習したんだなと思いました。 

 

 綱引きが見ごたえがありました。一番後ろで綱

を手繰り、チームの守護神として力いっぱい戦

う姿に感激しました。結果は全勝とはいきませ

んでしたが「負けたけどがんばった。」と言う

ことを学び、誇らしい表情をする姿に、また一

つ成長を感じることができました。 

 

４年生 

 徒競走のゴールで写真を撮ろうと身構えてい

ました。我が子の、ゴールした時の清々しい

顔が一番印象に残りました。嬉しそうな笑顔

に「自分の自信につながればいいなぁ。」と思

いました。 

 徒競走は距離が長くなり、ラストスパートの

がんばりを見ることができました。 

 

 強風と砂ぼこりの中の運動会でしたが天気は



良く、風よりも速く走っているかのような子ど

も達に、力強さと勢いを感じました。声もとて

もよく出ていました。惜しくも負けてしまいま

したが「2 位だったよ～。」と満足していたよ

うです。きっと全力を出し切ったのでしょう。 

 綱引きは、クラスで作戦を練って挑んだとのこ

と。どのような勝負になるか楽しみに見まし

た。友達と抱き合って喜ぶ姿に、目標をもち集

団で取り組むことができたこと成長を感じま

した。高学年では鶏舞を踊れることを楽しみに

しています。憧れをもって今後の生活を送って

ほしいです。 

 

５年生 

 大きなけがもなく無事に終えることができ良

かったと思いました。統合して 2 回目の運動

会、手探り状態だった昨年に比べて各組団のま

とまりも感じられました。入学したばかりの 1

年生を高学年が引っ張って一生懸命取り組ん

でいたと思います。 

 

 強風の中でしたが、競技も見やすく応援もとて

も元気があり大変良かったです。見ている側と

しても楽しめましたし、何より子ども達が嬉し

そうに運動会に参加している姿を見れて大変

良かったです。 

 

６年生 

 

 小学校最後の運動会。初めて披露した鶏舞、競

技に一生懸命取り組む姿、係の仕事や一丸とな

っての応援合戦、全てに真剣に取り組んでいる

姿に成長を感じました。 

 子ども達の一生懸命な姿を見れて、とても感動

しました。当日まで「こんな事やるよ！」と係

の話や種目の話をしており、練習の時からがん

ばっている様子を感じ成長を嬉しく思いまし

た。 

 小学校最後の運動会。いつもより集中して取り

組めたと思います。競技や応援、係の仕事に友

達と仲良く取り組んでいる姿を見て、毎日楽し

く学校で過ごせているんだなと安心しました。 

 子ども達へのたくさんのお褒めの言葉、ありが

とうございます。 

花泉小学校の運動会種目は、徒競走と団体競技

の各学年２種目です。団体種目は、低・中・高学

年で２年間同じ種目に取り組みます。２年間同じ

種目に取り組むことで、２・４・６年生が前年度

よりも上手になっている姿もご覧いただけたと

思います。練習の中では上の学年が下の学年の手

本になって見せる様子も見られます。高学年が応

援や係活動でリーダーとしての経験を積むだけ

でなく、他の学年にもリーダーとしての経験を積

ませたいと考えます。（校報５号でお知らせした

「きょうだい学級清掃」も同様の考えによりま

す。） 

 

 応援にも感想をいただきました。 

 6年生が、昨年度の 6年生の後をしっかり受け

継いでいることが感じられました。全校での応

援合戦も、各組それぞれの団結力が見られ練習

の時からずいぶん頑張ったのだろうと感じま

した。 

 応援合戦は、全チームがかなりの練習をこなし

てきたのが分かり見事でした。 

 息子が応援団に立候補したと聞き、「勇気を出

して立候補。すごい！」と思いました。競技中

に太鼓をたたいて低学年を盛り上げる姿に成

長を感じました。 

 各チームの応援は、見ていてとても迫力があり

ました。どのチームもとてもかっこ良かったで

す。1年生から 6年生まで最後まで協力して応

援する姿に感動しました。 

 いずれの組も、甲乙つけがたい応援でした。６

年生が歌や踊りを考えて下級生をリードしまし

た。各組とも手分けをして、朝活動の時間に教室

に教えに行く姿が見られました。運動会前の数日

間は、２階の６年生教室から応援練習をする声が



校長室まで届いていました。保護者の皆様も、ど

の組に１票を入れるか悩まれたのではないでし

ょうか。 

 

 各組応援団長から感想を寄せてもらいました。 

緑組（１組）団長 ○○ ○○さん 

 応援団長として

がんばったことは、

みんなをまとめて

全力で応援するこ

とです。他の応援団

員も協力してくれ

たので、みんなをま

とめることができ

ました。優勝するこ

とはできなかった

けど、応援賞をとる

ことができて良か

ったです。 

 

黄組（２組）団長 ○○ ○○さん 

 今年の運動会はと

ても楽しかったで

す。全部の競技に全

力で取り組むことが

できました。応援合

戦では、黄組のみん

なで、全力で声を出

すことができまし

た。みんなで努力し

たから優勝できまし

た。黄組のみんな、

優勝おめでとう‼ 

 

青組（３組）団長 ○○ ○○さん 

 私が応援団長をや

ろうと思ったきっか

けは、去年の団長を

見てカッコイイと思

ったからです。みん

なが大きな声で応援

してくれるのを見

て、うれしかったで

す。応援合戦では負

けて悔しかったけれ

ど、運動会を成功さ

せることができて良かったです。 

 

 運動会の運営にもご意見をいただいています。 

 午前中に集約され、昔の運動会とは一味違う今

の時代ならではの運動会。先生方だけでなく子

ども達もてきぱきと動いている様子が見受け

られ、とてもスムーズな進行だったと思いま

す。競技数、時間もちょうど良く、大変楽しめ

ました。 

 風の強い中での運動会でした。数日前の報道も

あったので、状況を見てテントを撤収している

様子に安心しました。 

 駐車場の数はちょうどよかったと思いました。

昨年より誘導員が増えたおかげでスムーズに

駐車することができました。役員の方々ありが

とうございました。 

 運動会の午前中開催については、好意的に受け

止めていただいていると捉えています。コロナ禍

後、多くの小・中学校が運動会を午前開催としま

した。「以前のように、ＰＴＡ競技や幼児レースも

あって午後まで・・・。」と言う声もありますが、

子ども達（特にも低学年）の実態からは、集中力

が持続するのは午前中が限界と思われます。また、

全員整列しての開・閉会式や代表選手によるリレ

ーを望む声もありますが、これ以上にプログラム

を増やすことは時間的に難しいと考えます。（参

考：今年度開始時刻８：３５、終了１１：５５で

す。） 

テントの設置についてもご意見をいただきま

した。どうしても天候に左右される野外での行事

です。日射病予防の観点から児童席にもテントの

設置を望む声もあります。テントは全校児童で１

８張が必要ですが、学校にはそれだけの数はあり

ません。この点からも、気温が上がりきる前の午

前中で運動会を終了させるのが現実的と考えま

す。また、今回は天候の状況に対応して本部・放

送のテントを撤去したおかげで、心配しながらの

進行をせずに済みました。  

校地内の駐車場は、今年度もバス通学児童の家

庭に駐車券を配付し、ＰＴＡ役員の皆様に誘導の

ご協力をいただきました。２年目ですので、保護

者の皆さんも混乱なく対応いただけたと思って

います。学校以外の駐車場は、ＰＴＡとして周辺

の公共施設に借用願を出したものです。マイヤ様

からは、登校スクールバスの下車場所として開店

前に駐車場を利用させていただきたい旨お願い

したところ、お店側から駐車場の一部を開放して

いただけるとの申し出があり使わせていただい

ている経緯があります。次年度以降も、学校とし

ては周辺の店舗・商業施設駐車場へ、借用をお願

いする予定はありません。 

 

たくさんの感想をありがとうございました。 


